

15 noviembre día de las Enfermedades Neuromusculares

Red adscrita  OBSA 

Temas

Enfermedades crónicas.

Descripción

No sólo realizamos difusión y acciones un único día, el 15 de Noviembre para dar a conocer y concienciar sobre las existencia de patologías poco frecuentes, enfermedades raras y las más de 150 tipos de enfermedades neuromusculares. Por eso, además de sumarnos a la jornada informativa desde la Federación asem y la participación de nuestros socios de Asturias en el video clip <https://youtu.be/HIQNDLA6a-E>, desde ASEMPA queremos invitar a tod@s los ciudadanos a acercarse a conocer la entidad y hacer una foto en nuestro Photocall (o enviarnos alguna foto con el símbolo de un corazón, ya que este año no nos podemos tocar, pero si hacernos sentir que seguimos unidos). Además de fotografiarse en el Photocall, animamos a dejar plasmada con tinta de colores sus huellas de la mano en un gran mural y dejarnos escrito alguna frase y mensaje positivo para sobrellevar las enfermedades mejor.

De esta manera, hasta finalizar el año, mantenemos activa la difusión y las acciones por las familias que conviven con enfermedad neuromuscular

Población

Población General - Otras opciones ()

Persona de contacto

Beatriz Vázquez González (985165671) (asemasturias@hotmail.com)

Entidad participante/colaboradora/promotora

ASEMPA

Fecha de última actualización de la actividad

25/04/2022

Situación actual de la actividad

Histórica

Gratuita

Sí

Localización

Calle Severo Ochoa 53 33210 GIJÓN Gijón Asturias Asturias España



Página web del proyecto

<http://www.asemasturias.wordpress.com>

<https://www.facebook.com/photo?fbid=2002592619883520&set=picfp.100003984052334>

https://twitter.com/aseempa_asturias

Imagen de la Actividad

Image not found or type unknown

